
Redebeitrag zum Zurückziehen des Antrages zu Schülerbeförderung 

A 2/0052 

Frau Präsidentin, sehr geehrte Damen und Herren,  

der Grund für unseren Antrag war eigentlich das Bekanntwerden von Problemen in Bergen 

und vereinzelt auch anderswo, wo Schüler kurz vor Ihren Abschlüssen noch die Schule 

wechseln müssten, was natürlich nicht im Sinne eines guten Abschlussergebnisses für diese 

Schüler ist. 

Nun habe ich mit Herrn Kuhn von der CDU Fraktion zu der Problematik telefoniert und auch 

er war der Ansicht, dass dort eine Lösung gefunden werden sollte. Seiner Meinung nach sollte 

der Landrat dort entsprechende Einzelfallentscheidungen treffen können. Wir haben da zwar 

Anfangs Zweifel gehabt, ob das mit unserer Schülerbeförderungssatzung in Einklang zu 

bringen ist, würden aber eine entsprechenden Auslegung des § 9 der Satzung zugunsten der 

betroffenen Schüler durch den Landrat begrüßen. 

Da der Kultur- und Bildungsausschuss auch ohne Kreistagsbeschluss dieses Thema behandeln 

will und sicher auch die Auslegung der Satzung berät, kann ich unseren Antrag hiermit 

zurückziehen. 

 

  

 

 

 


